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Balance de la LegislaturaPunto y seguido

En síntesis podemos hablar de la gran tomadura de pelo del 
PP.

Recortes en servicios y aumento de impuestos durante 
TODA  la legislatura y, al final,  cuatro obras mal hechas y 
bajada de impuestos antes de las elecciones (de manual de 
vieja política).

UPyD ha hecho propuestas para garantizar la calidad de 
los servicios y reducir el IBI, pero el gobierno ha seguido el 
manual a pies juntillas. No se dejen engañar, cojan sus últimos 
cuatro recibos y calculen, cada vecino ha pagado casi un 6% 
más de IBI que si se hubiese dejado como estaba en 2011. Y 
todo para presumir de que nos sobra dinero en cada ejercicio, 
que se va a pagar la deuda que ellos mismos generaron. O sea, 
para demostrar  que se hace mal el presupuesto. En UPyD 
pensamos que el dinero está mejor en los bolsillos de las 
familias, y el IBI se debe reducir a lo necesario.

Nuestro gobierno nos ha vendido inversiones que, en realidad, 
son reparaciones hechas tarde y mal. No ha habido ni una 
sola inversión reseñable en toda la legislatura. La cuarta 
biblioteca la ha hecho ESIC, comprometida por su licencia 
de obras. Las pocas viviendas sociales construidas (18) son 
de la legislatura pasada. El prometido soterramiento de la 
última rotonda de la M-503 y la línea directa de cercanías a 
Moncloa ni siquiera se han proyectado. Y presumen del tercer 
carril de la M-503, que ni lo han hecho ellos ni resuelve los 
problemas de los vecinos de Pozuelo.

También presume nuestro gobierno de transparencia, pero lo 
cierto es que lo poco que ha aumentado ha sido en respuesta 
a nuestra presión. Hemos conseguido que se publiquen los 
diarios de sesiones, que se emita el Pleno por Internet, que 
se cree el portal de transparencia (aunque aún no publiquen 
toda la información) Hemos conseguido acabar con las malas 
prácticas, averiguando  que se ha utilizado el dinero de los 
contribuyentes para pagar el alquiler de la sede del PP, o 
que han pagado sobresueldos  a sus cargos de confianza o 
que el PSOE ha llegado a gastar 2000 € en una comida para 
50 personas, aunque sólo nos han dado la información desde 
2011, ¿Qué no descubriríamos si pudiéramos estudiar los años 
anteriores?

En fin, “dime de qué presumes y te diré de qué careces”, 
este dicho popular resume el balance de esta legislatura de 
mayoría absoluta del PP en Pozuelo de Alarcón.

Hace  poco menos de cuatro años que empecé a dirigirme a 
los vecinos y vecinas de este municipio desde esta pequeña 
columna de VIVE POZUELO. Desde estas líneas he pretendido 
trasladar a la ciudadanía mi punto de vista sobre algunos 
temas y parte de la labor política que IU ha hecho desde su 
posición institucional, así, en muchas ocasiones, he trasladado 
a este espacio las mociones que, esta concejala, presentaba en 
pleno.

La legislatura se termina y con ella se termina mi columna de 
opinión en este medio.

El 24 de mayo ustedes vuelven a decidir. Y ese día, esta 
concejala, sin renunciar a lo que es (IU), se presenta a las 
elecciones como parte de un espacio común (SOMOS 
POZUELO) 

SOMOS POZUELO es una candidatura que está conformada 
por vecinos y vecinas de Pozuelo de Alarcón e incluye entre 
sus miembros a integrantes de Izquierda Unida, Podemos, 
colectivos de jóvenes, ecologistas, organizaciones de defensa 
de la sanidad y la escuela públicas…

El programa de SOMOS POZUELO se basa en los principios del 
municipalismo, la democracia participativa y la justicia social.

	 •		Municipalismo,	pues	creemos	que	el	cambio	se	inicia	
en lo cercano. El municipio es la entidad más cercana y 
en la que las necesidades básicas deben resolverse

	 •		Democracia	 participativa,	 porque	 creemos	 que	 es	 el	
momento en el que la gente deje de situase en una 
minoría de edad y nos reforcemos como dueños y 
dueñas de nuestro destino y nuestra política

	 •		Justicia	Social,	pues	necesitamos	un	Pozuelo	de	todos	
y todas, para eso entendemos que una sociedad 
desarrollada es aquella en la que nadie se queda fuera

En esta nueva etapa espero seguir contando con la confianza 
de vecinos y vecinas del municipio. 

JOsé ANTONIO RUEdA
Portavoz del grupo municipal de UPyD

Mª TEREsA PINA
Portavoz de IU-Los Verdes Pozuelo de Alarcón

www.upydpozuelo.es
Facebook: upyd.pozuelodealarcon
Twitter: UPyD_Pozuelo
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Hemos cumplido nuestros 
compromisos

Cuatro años comprometido 
con los vecinos de Pozuelo 

Hace cuatro años, el Partido Popular de Pozuelo, encabezado 
por Paloma Adrados, se comprometió con los vecinos a que 
los ejes de su actuación de gobierno serían la calidad de vida, 
la austeridad en la gestión, la transparencia, la eficacia y la 
cercanía. Ahora es el momento de rendir cuentas, de hacer 
balance de lo realizado. 

Hemos hecho de las personas nuestra prioridad. Apoyando 
a las familias con bonificaciones y descuentos. Haciendo de 
Pozuelo un referente en políticas de atención a la discapacidad. 
Favoreciendo el envejecimiento activo y actuando frente a 
la dependencia. Atendiendo a las personas que más lo 
necesitaban.

Hemos mejorado Pozuelo, aumentando sus parques y 
zonas verdes, cuidando sus infraestructuras educativas, 
deportivas y sanitarias, dotándole de más y mejores 
servicios, y aumentando la seguridad en sus calles y 
comercios.

Hemos apoyado a los emprendedores y a los empresarios, 
dinamizando la actividad económica al facilitar la apertura 
de negocios y disminuyendo la presión fiscal. Hemos 
favorecido la creación de empleo, consiguiendo una de las 
menores  tasas de paro, un 5,9%.

Hemos conseguido una administración más austera y 
eficaz, reduciendo un 46% la deuda municipal con unas 
cuentas saneadas y bajando los impuestos, algo más del 15% 
en el IBI y el 10% en el impuesto de vehículos.

Hemos trabajado para el futuro de Pozuelo, y lo hemos hecho 
apoyando decididamente la educación y la cultura. Hemos 
apostado por la transparencia de la gestión pública y por 
hacer más cercano el Ayuntamiento a los ciudadanos. Tenemos 
unas cuentas claras y transparentes en el Ayuntamiento y en 
el Partido, auditadas por el Tribunal de Cuentas aunque, algún 
grupo, a falta de ideología, intente sembrar dudas por carecer 
de propuesta alguna.  

Todos estos son, entre otros, nuestros resultados. Pero aún 
queda mucho por hacer  y si quieres colaborar en nuestro 
proyecto, mándanos tus propuestas a través de: 

Email: programa2015@pppozuelo.com       

 WhatsApp: 654.77.83.73

Tel. de la Sede: 91.799.10.93

Después de cuatro años comprometido con los vecinos y 
vecinas de Pozuelo, durante los cuales hemos conseguido 
importantes éxitos en nuestra labor de control del 
gobierno, me toca despedirme como Concejal en el 
Ayuntamiento de Pozuelo, ya que siempre he pensado que 
los ciclos en política deben de ser cortos para mantener la 
ilusión y la frescura de ideas y propuestas.

El balance que hago es muy positivo en lo político y en lo 
personal. Ha sido un orgullo para mí haber desempeñado 
mi labor como líder de la oposición en todos los frentes, 
especialmente en temas tan importante como la 
educación, la sanidad, la vivienda, el medioambiente y 
así un largo etcétera. Ha sido muy gratificante ver como 
muchas de nuestras propuestas se han puesto en marcha 
aliviando el peso de la crisis y mitigando los recortes que se 
han impuesto por parte del Gobierno local.

Sin embargo  también es necesario en estas líneas expresar 
cierta autocrítica en la labor desempeñada. No siempre 
hemos sabido llegar con la asiduidad necesaria a los 
vecinos de Pozuelo y poder mantener una continuidad en 
el diálogo que debe alimentar un trabajo colectivo entre 
los actores políticos y sociales, para entre todos avanzar 
hacia en un Pozuelo más solidario, abierto y participativo.

Por eso estamos muy satisfechos que por fin se haya puesto 
en marcha el Consejo de la Ciudad, una petición que 
hemos sostenido desde el principio de la legislatura y que 
debe convertirse en un verdadero órgano de participación 
ciudadana. Estoy convencido que la transparencia y la 
participación debe de ser los pilares que sostengan las 
nuevas formas de hacer política.

Y con estos deberes que dejo a los que me han de sustituir 
como representante público me despido, con cierta 
tristeza pero con la tranquilidad de haber realizado mi 
labor de una manera honrada y siempre al máximo de mi 
capacidad de trabajo y entendimiento.

Más información en www.gmspozuelo.org 

FéLIX ALBA
Portavoz del PP Pozuelo de Alarcón

dAVId M. CIERCO
Portavoz de PSOE Pozuelo de Alarcón
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